
21.11.2004 - 09:38 Uhr

Young Caritas Award: Ein Preis für sozial engagierte Jugendliche

Luzern (ots) -

Caritas Jugendclub fördert Projekte von Jugendlichen

Der Caritas Jugendclub hat erstmals den Young Caritas Award vergeben. Der Preis zeichnet das Engagement von Jugendlichen in sozialen Projekten aus. Der Caritas Jugendclub unterstützt Jugendliche im Alter von 16 bis 26 Jahren dabei, eigene soziale Ideen und Visionen in Realität umzusetzen.

Sechs Projekte, an denen 62 Jugendliche in der Deutschschweiz und der Romandie mitarbeiten, standen einer mehrheitlichen mit jungen Erwachsenen besetzten Jury zur Auswahl für den Young Caritas Award. Die Projekte zeigen eindrücklich die Sensibilität für soziale Fragen auf. Sie dokumentieren zudem eine hohe Bereitschaft von Jugendlichen, kreative und engagierte Beiträge für eine solidarische Gesellschaft zu leisten.

Ausgezeichnet mit dem Young Caritas Award wurde das Projekt Kulturbahnhof Affoltern (KuBaA). Sieben Jugendliche haben in zwei Jahren voller Energie und mit viel Geschick den ehemaligen Bahnhof von Zürich-Affoltern in ein Jugendkulturzentrum verwandelt. Das Zentrum stösst auf grosses Interesse und integriert gezielt Jugendliche mit unterschiedlichen kulturellen Ausrichtungen. Den Publikumspreis verliehen rund 100 im Jugendclub engagierte Jugendliche dem Projekt Free the Children Schweiz, das sich für Kinderrechte einsetzt.

Der Caritas Jugendclub steht allen Jugendlichen offen, die eigene Ideen die Welt zu verändern in die Tat umsetzen wollen. Der nächste Young Caritas Award wird im November 2005 verliehen. Weitere Information zum Jugendclub und zu den einzelnen Projekten sind erhältlich unter www.caritasjugendclub.ch oder Telefon 041 419 22 57.

Kontakt:

Franziska Zaugg
Projektleiterin Caritas Jugendclub
Mobile: +41-(0)79-262'12'29